



# あゆみ

富山県立高岡高等支援学校  
高岡市東海老坂 950  
TEL(0766)22-5158  
FAX(0766)22-5127  
編集・発行 PTA 広報委員会  
発行日 令和 4 年 3 月 4 日



PTA 会長 次郎丸 徹

卒業生の皆さん ご卒業おめでとうございます。

振り返れば、入学してすぐに「令和」の時代となりはや3年が経過しました。この期間、コロナ禍で窮屈な生活にも負けずに、学業と就業に向けた実習等を修了し、この度立派に卒業することになりました。本当によく頑張りました。卒業すると3年間一緒だった同級生とは違う道をそれぞれに歩いていくことになります。早く新しい生活に慣れて、大いに人生を楽しんで欲しいと願っています。

さて、皆さんにとってこの学校で学んだことは、今後の仕事や生活において役立つのはもちろん、人として大切なことばかりです。これまで熱心に指導して下さった先生方、温かく見守りながら支援してくれた家族、地域の方々への感謝を忘れないでください。そしてもし困ったことが起きたら、一人だけで悩まず必ず相談してください。一緒に考えて解決していきましょう。

ご家族の皆さん お子様のご卒業おめでとうございます。この3年間で大きく成長した姿をご覧になり、感無量のことと思います。お子様の更なる成長を期待して、今後も温かく見守り支援を継続していきましょう。



## 「新たなスタートライン」

校長 古野 芳子

コロナ禍でも学びを止めないために、安全を最優先しながら学校行事やPTA活動の在り方を模索する日々が続いています。各専門委員会では、役員の皆様を中心に活動の時期や内容、実施方法を見直ししながら、できる範囲で最善策を講じていただきましたこと、心より感謝いたします。

先日、3学年生徒一人一人が3年間を振り返って綴った文章を読む機会を得ました。就業体験で自分に合う職場が見つかった喜び、作業学習を通して将来必要なことを学び自分を理解できるようになったこと、家族への感謝など、生徒の率直な思いに触れ、成長を感じ、胸を打たれました。一人の生徒が、後輩に向けて「それぞれ人にはいろんな苦手なことがある。でもそれは会社に行くとは通用しない。だから、苦手を克服できるように頑張った。とにかく頑張ることが大事。」と書いていました。自分の限界を自分で決めないで努力を続けようとする、社会人としての覚悟が伝わってきます。もちろん、進路先にはそれぞれの生徒への合理的配慮をお願いしていますが、就職がゴールでなく、働き続けるために大切なことを改めて考えさせられます。

保護者の皆様、関係各位のこれまでのご理解とご尽力に深く感謝しつつ、新たなスタートラインに立った卒業生を含め、来年度創立10周年を迎える高岡高等支援学校へ変わらぬご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

## 編集後記 広報委員長 山田 涼子



皆様のご協力のおかげで、今年度も無事、年2回の広報誌を発行することができました。今年度は、子供たちにアンケートをとったり、保護者の皆さまからご意見をいただいたり、色彩を鮮やかにしてみたりと、例年とは“ちょっと違うテイスト”になるよう心掛けました。楽しんでいただけたのであれば幸いです。今後とも広報委員会活動にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

## 保護者からの YELL

あっという間の3年間でした。  
これから先も困難なことがある  
と思いますが、今まで経験した  
ことを生かして頑張っていって  
欲しいです。

卒業おめでとう。  
コロナ禍、社会変化の激しい時代  
ですが、皆さん一人一人社会へ  
羽ばたいていって下さい。

卒業おめでとう！  
これから社会人として歩いてゆくの  
ですね。頼もしく思っています。  
自分の決めた道を力強く歩いて  
いって下さい。

自立することを学んだ3年間  
でしたね。この先は自分で考え  
行動し、困った時は相談すること  
を忘れないでね。  
これからもよろしくね。

たくさんのことがあった3年間。  
今後もいろいろあると思います。  
でも大丈夫！この3年間が  
ものすごい力になっています。  
楽しんで進んでいこう！

『泣いて、怒って、笑って』  
たくさんの出来事がありました  
ね。共に体験し成長できたことに  
感謝しています。これからも一番  
の味方です。

パン作りとカフェがしたいと学  
校に入り、もう3年。  
これから社会に出て大変なこと  
もあるけれど、学校で学んだこと  
を忘れないで下さい。

もうすぐで卒業だね。  
3年生として、よく頑張りました  
ね。卒業して働いて、よい社会人  
になってね。

3年間よく頑張ったね。  
たくさんものに触れて自分  
らしく進んでいって下さい。  
ずっと応援しています。

小さい頃から働くためにいろい  
ろな訓練をして、自分の出来なかつ  
たことがたくさん出来るまで成長  
しました。  
社会人頑張れ！



卒業おめでとう。  
3年間よく頑張ったね。  
4月から社会人です。  
身体に気を付けて何事にも  
めげず頑張ってください。

あっという間の3年間でした。  
沢山の方々に支えられ卒業を迎える  
娘の大きな成長を感じます。  
社会に出ても明るく過ごして  
下さい。

心配だらけで始まった高校生活  
でしたが、今や頼れるお兄さん  
になりましたね。  
丁寧さを忘れず、愛される人材に  
なることを願っています。

あっという間の3年間でした。  
いろいろな所で就業体験させて  
頂き、とても良い経験になりました。  
ありがとうございました。

学生生活も終わり、卒業ですね。  
社会人になるといろいろなこと  
が大変になりますが、責任や自立  
の自覚をもって頑張ってください。

卒業  
おめでとう!

卒業おめでとうございます。  
3年間の高校生活、よく頑張  
りました。これから就職しても順調  
にいくように応援しています。  
頑張ってください。

あっという間の3年間でした。  
無事卒業まで迎えることが  
出来て嬉しく思います。  
これからは、社会人として頑張  
ってほしいです。

3年間学校で学んだことを生かし、  
自分らしく社会に出て一生懸命  
頑張ってください。

卒業おめでとうございます。  
たくさんのことを学んだ3年間  
だったと思います。これからも  
感謝の気持ちを忘れずに  
頑張ってください。

卒業おめでとう。  
これからは、社会人として責任を  
もって仕事をして下さい。  
ストレスと上手に付き合う対処  
法を見付け頑張っていこう。

友達ができて、毎日楽しく過ごすことができました。

(U.N)

3年生の学年集会で、ゲームをしたことです。

(O.M)

部活で仲間と卓球することが楽しかったです。挨拶することや丁寧に作業することが身に付きました。

(O.T)

就業体験で、作業速度を上げたり、一つ一つの行動を早く出来るようになったりして、貴重な体験でした。

(Z.H)

学年集会や生徒集会で、みんなとゲームなどしたのが思い出です。

(S.M)

県内にはなかったけど、修学旅行に関わってくれたたくさんの方々のおかげで、めちゃくちゃ充実した修学旅行になりました。

(N.T)

嬉しかったことは、みんなと仲良くなったことです。

(Y.M)

体育大会で、他の団員と話しながら協力してエール交換に取り組んだことです。

(O.D)

修学旅行で、みんなでいろんな所に行って、とても楽しかったです。

(C.G)

体育大会で両回優勝できたこと。生徒集会で、スポーツ部のみんなとダンスをしたこと。

(S.A)



## 卒業生の 記憶に残る

がんばった



楽しかった

おもいで

嬉しかった



3年間弁当をいつも食べられたのが一番思い出に残っている。みんなで学校に行けてよかった。

(T.R)

修学旅行で富山県美術館や環水公園に行ったのが楽しかった。就業体験は自分に合った作業を見つけられて嬉しかった。

(M.E)

内定がとれて嬉しかったです。就業体験を頑張りました。修学旅行が楽しかったです。

(Y.R)

3年生 11月の就業体験を頑張りました。1年生の立山宿泊学習が思い出に残っています。

(Y.S)

修学旅行でホテルのディナーの時間、友達が笑顔で笑わせてきたり、料理を出されてはそのまま下げられたりして、ジュースを飛ばす程面白かった。

(K.R)

友達ができたことや、友達と会話したこと。

(D.A)

ためになったことは就業体験です。楽しかったことは、修学旅行や文化祭や体育大会です。

(N.R)

修学旅行で水族館に行ったことが楽しかったです。就業体験を頑張りました。

(Y.T)

修学旅行が楽しかったです。特に魚津水族館が面白かったです。

(Y.Y)

修学旅行で、魚津水族館で友達とぬいぐるみを買ったことが一番楽しかったです。

(Y.M)



学年主任 池田先生 夢と希望をもって！素敵な社会人になってください。

1組担任 穴田先生 思いやりの心を大切に。そして人との出会いをチャンスに！

2組担任 青野先生 学校での学びを元に、自分の人生を歩んでいってください。

3組担任 荒田先生 笑顔と感謝の気持ちを忘れずに！元気にがんばってください。

お世話になった

# 卒業

おめでとうございます